



Newsletter der Tennisabteilung

(Nummer 30/18. Dezember 2021)

Liebe Tennisfreundinnen und -freunde,

ein ereignisreiches Jahr voller sportlicher Höhepunkte und noch höherer Höhepunkte neigt sich dem Ende entgegen. Passend zur anstehenden Bescherung fassen wir Euch in diesem Newsletter die wichtigsten Ereignisse aus gleich zwei Monaten zusammen. Und nicht zuletzt wünschen wir Euch und Euren Familien frohe und besinnliche Feiertage. Kommt gesund ins neue Jahr!

Eure Abteilungsleitung

Die Themen dieses Newsletters:

1) Neue Vereins-App mit starker Resonanz.....	2
2) Johanna Libertus holt dritten Platz bei den Jugend-Bezirksmeisterschaften	3
3) SVR worldwide: Anne Hilger gewinnt LK-Turnier auf Fuerteventura	4
4) Aufräumtag mit guter Beteiligung	4
5) Starker SVR-Auftakt in die Wintermedenspielsaison.....	5
6) Rosellener Frauen-Power beim „Ladies-Day“	6
7) SVR-Teams treffen Vorkehrungen für die Sommersaison 2022	6
8) Damen 40/1 drehen bei ihrer Weihnachtsfeier am Rad	7
9) Gesamtverein hat neue Pächter	8
10) Tennisabteilung sucht historische Zeitdokumente	8

1) Neue Vereins-App mit starker Resonanz

Knapp zwei Monate nach der Veröffentlichung der SVR-Vereins-App wird das neue interaktive Angebot des SV Rosellen bereits bestens angenommen. Bis zum 18. Dezember wurde sie bereits auf rund 650 Geräte heruntergeladen. Falls Ihr Euch die App noch nicht zugelegt habt, so könnt Ihr das noch unter folgenden Links tun:

Google Play:

https://play.google.com/store/apps/details?id=de.appack.project.sv_rosellen&fbclid=IwAR1ovHDdaMoq4BSZ4gzWTi1Ns606DjYgvID4TPKmAfK6KP01tDBvq6dhhKs

Apple: <https://apps.apple.com/us/app/sv-1930-rosellen-e->

[v/id1575774585?fbclid=IwAR2wZlkgzvFNaUifVU8aJ52Izg0JRAICg83zBwN8ztZ9dli4IqQ8H2dt](https://apps.apple.com/us/app/sv-1930-rosellen-e-v/id1575774585?fbclid=IwAR2wZlkgzvFNaUifVU8aJ52Izg0JRAICg83zBwN8ztZ9dli4IqQ8H2dt)
[18!](#)



**Dein
Verein
in einer
App**

↓ Jetzt downloaden

Google Play Store App Store

2) Johanna Libertus holt dritten Platz bei den Jugend-Bezirksmeisterschaften

In einem Teilnehmerinnenfeld von 15 Kreismeisterinnen, Bezirks- und Kreiskaderspielerinnen hat Johanna Libertus in Viersen den 3. Platz bei den 41. Jugend-Bezirkshallenmeisterschaften in der W9-Konkurrenz erreicht. Unsere Hochachtung!



3) SVR worldwide: Anne Hilger gewinnt LK-Turnier auf Fuerteventura

Dass der SV Rosellen auch international von sich reden macht, zeigte sich bei einem Tennisturnier im Robinson-Club „Esquinzo Playa“ auf Fuerteventura in Spanien: Zwei SVR-Mitglieder erreichten dabei das Finale der Damen-Konkurrenz. In diesem konnte sich Anne Hilger (rechts) gegen Daniela Klösters (links) mit 6:4; 6:3 durchsetzen. Wir gratulieren!



4) Aufräumtag mit guter Beteiligung

Am diesjährigen Aufräumtag der Tennisabteilung gab es viel zu schneiden und zu harken. Doch das tat der Motivation der vielen vorbildlichen Rosellener Helferinnen und Helfer keinen Abbruch, die viele Stunden ausharrten und einiges schafften.



5) Starker SVR-Auftakt in die Wintermedenspielsaison

Fünf Siege aus sechs Medenspielen! Unsere Teams haben einen guten Start in den Winter hingelegt. Die Damen 30 gewannen mit 6:0 beim Rheydter TV SW II und mit 4:2 beim HTC SW Neuss, verloren jedoch mit 2:4 gegen GW Büttgen. Die Damen 40 konnten sich zum Auftakt bei Casino Kempen mit 4:2 durchsetzen. Die Herren 40 schlugen wiederum den TC Welchenberg und den Neusser TC Stadtwald jeweils mit 6:0 und beenden das Jahr ohne Punktverlust. In dieser Form kann 2022 ruhig kommen!



So sehen Sieger aus: Die Damen 30 (oben und unten mittig), die Damen 40 (unten rechts) sowie die Herren 40 (unten links) hatten bisher allen Grund zum Feiern.

6) Rosellener Frauen-Power beim „Ladies Day“

Beim diesjährigen von Isabelle Englisch organisierten „Ladies Day“ waren Spielerinnen aus allen vier Rosellener Damen-Mannschaften vertreten. Nach dem Tennisspielen in Grevenbroich wurde der Tag durch ein gemeinsames Essen in der Neusser Hummelbachaue abgerundet. Alle, die nicht mit dabei waren, müssen nicht traurig sein, denn schon im Frühjahr soll es ein weiteres Event dieser Art geben.



7) SVR-Teams treffen Vorkehrungen für die Sommersaison 2022

Zahlreiche Mannschaften des SVR haben die Herbsttage dazu genutzt, Mannschaftstreffen abzuhalten, und die Personallage für das nächste Jahr zu klären. Dabei setzen sie auf Kontinuität. So steht bereits fest, dass die Herren/1 weiter mit Lennart Meier als Mannschaftsführer und Kevin Weiß als Vize-Mannschaftsführer in die kommende Saison gehen werden. Bei den Herren/2 setzen Kapitän Andreas Weiß und sein Vize Christoph Möller ihre Arbeit fort. Auch bei den Herren 30 bleibt alles beim Alten: Christian Oidtmann behält das Mannschaftsführeramt und Steffen Rentergent assistiert ihm. Die Herren 50 werden 2022 weiterhin von Michael Englisch angeführt. Unterstützung erfährt er dabei von Marc Wellerdiek. Einen Wechsel an der Spitze gibt es bei den Damen 40/1: Isabelle Englisch übernimmt die Mannschaftsführung von Claudia Kittner, die den Damen 40/1 insgesamt sechs Jahre vorstand. Wir sagen „Danke für alles, Claudia!“

Neben den Mannschaftstreffen gab es auch schon zwei Koordinierungs-Meetings der Damen- sowie der Herren-Mannschaftsführerinnen und -führer mit Sportwart Martin Lück. Die Team-

Verantwortlichen wurden dabei von künftigen Vorhaben der Tennisabteilung unterrichtet. Die Mannschaftsvertreterinnen und -vertreter zogen des Weiteren eine vorläufige Bilanz darüber, mit wie vielen Spielerinnen und Spielern die einzelnen Teams im nächsten Jahr zum jetzigen Zeitpunkt planen. Darüber hinaus bekräftigten sie ihre gegenseitige Unterstützung.



Die Herren 50 trafen sich für ihre Sitzung bei „Manes am Bösch“.

8) Damen 40/1 drehen bei ihrer Weihnachtsfeier am Rad

Die Weihnachtsfeier unserer Damen 40/1 verlief sportlich – allerdings ganz ohne Tennisschläger. Mit dem Fahrrad ging es zunächst von Rosellerheide nach Bettikum und dann zum Neusser Weihnachtsmarkt. So kann man sich den Glühwein redlich verdienen.



9) Gesamtverein hat neue Pächter

Das Hauptvereinsheim des SV Rosellen hat mit Anja Rupprath-Haas und Markus Haas neue, sympathische Pächter! Darüber ist am 16. November ein Artikel in der NGZ erschienen, [der auch im Internet hinter einer Bezahlschranke zu lesen ist](#). Die Tennisabteilung freut sich auf eine gute Zusammenarbeit!

10) Tennisabteilung sucht historische Zeitdokumente

2024 steht das 50-jährige Jubiläum der Tennisabteilung an. Für diesen Anlass begibt sich die Tennisabteilung bereits jetzt auf die Suche nach alten Fotos, Videos oder anderweitigen Zeitdokumenten zu unserer Geschichte. Wer zu Hause etwas findet und zur Verfügung stellen möchte, wendet sich bitte an Lennart Meier (E-Mail: Lennart.Meier.Tennis@sv-rosellen.de; mobil: 0157/37742327).

**Ihr habt Ideen, Anregungen, Lob und Kritik für den Newsletter?
Dann wendet Euch einfach an:**

Lennart Meier: Lennart.Meier.Tennis@sv-rosellen.de

Tagesaktuelle Informationen gibt es hier:

Homepage: www.sv-rosellen.de/tennis

Facebook: www.facebook.com/SVRosellenTennis/

Instagram: www.instagram.com/svrosellentennis/